

cipite à la poursuite de son compagnon. La tempête est dans la pièce. Les voilà qui frappent contre la cloison, décrochent un chapeau neuf, et le font rouler par terre ; les voilà sur la table qui font voler les papiers en tous sens ; les voilà sous le lit qui secouent les couvertures. C'était un vrai sabbat.

Ce n'est pas tout. M. B., dès qu'il peut se remettre de sa première surprise, court à la porte pour la fermer ; mais son pied le trahit, il glisse et tombe. Au bruit de ce double choc, ses voisins accourent, et le trouvent baignant dans l'eau décolorée.

Les zéphirs s'étaient échappés. Il faut être zéphir, allez, pour se permettre de pareilles étourderies.

LA CHAPELLE DES HIRONDELLES.

29 juillet 1868.—Nous sommes allés prendre les bains à la chapelle des hirondelles, au pied du Cap. Cette chapelle était une caverne assez considérable, taillée dans le rocher abrupte, par la main puissante de la nature. Une autre main, non moins puissante, celle du temps, est venue effacer cette œuvre, dont les ruines forment un immense monceau de pierres de toutes grandeurs au bord de l'eau.

Depuis des siècles, les contours de cette grotte se dessinent sur les flancs de la montagne. Longtemps avant que Colomb eut